

Diversión callejera con los carretones

Más de medio millar de niños y papás participaron en el pasacalles y el encierro infantil que concluyó en la plaza de toros con un divertido y particular festejo entre globos y agua

ENE | SANTA MARTA

TRAS el toro del aguardiente, las peñas y los jóvenes pasaron el protagonismo a los más pequeños con el encierro infantil que arrancó desde la Plaza de España al son de la música de la charanga, acompañados por los cabezudos.

Entre Peppa Pig, Chase de la Patrulla Canina, pitufos, Mickey Mouse, globos y música completaron el recorrido por las calles hasta la carretera de Naharros, donde los simpáticos cabezudos dieron paso a los carretones que hicieron correr a más del medio millar de niños y papás que huían de las embestidas de los toros y del agua que lanzaban a todo el que se cruzaba por su camino. Una vez en la plaza de toros, los participantes disfrutaron de la particular corrida, que concluyó con la invitación a un aperitivo para los niños para recuperar fuerzas después de las carreras delante de los astados.



El encierro infantil volvió a ser un éxito de participación. | FOTOS: ENE



Los más pequeños también disfrutaron durante el recorrido.



Los vecinos corrieron por las calles para evitar a los carretones.

EL MUNDO

Solo tienes

¡48HORAS!

30% DTO

- 🕒 Descargable en cualquier dispositivo.
- 🕒 Acceso a la hemeroteca
- 🕒 Comparte artículos en redes sociales
- 🕒 Acceso a suplementos
- 🕒 Si aún tienes dudas llama ya al **912 907 581**



Suscripción digital a
EL MUNDO con un 30% DTO

POR SOLO ~~9,99€/mes~~

6,99€/mes

